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勾凤诚赴乡镇督查推进亿元以上新开工项目，要求———

及时协调解决各种难题
不断加快在建项目进度

本报讯 （通讯员 刘媛
记者 郭玉梅）25日上午，市
委书记勾凤诚率市委办、发
改委、经信委等部门负责人
赴三垛镇、汤庄镇、卸甲镇，
督查推进今年亿元以上新开
工重大项目建设进展情况。
他要求，各地各部门要紧扣
重大项目建设的时间节点，
及时协调解决项目建设过程
中出现的各种矛盾和难题，
不断加快在建重大项目的建
设步伐，确保项目如期竣工、
早日收益。

当日上午，勾凤诚一行

先后前往三垛镇扬州艺漫水
产虾苗繁育项目、江苏泓亿
环保设备生产项目，汤庄镇
江苏绿塔环保设备制造项
目、江苏路宝新能源汽车项
目、扬州德宝兴彩3D打印新
材料项目，卸甲镇华胜电机
制造技改项目、康龙环保设
备技改项目等 7个项目建设
现场。项目推进过程中还有
什么困难，何时竣工投产，竣
工投产后收益如何？每到一
处，勾凤诚看得认真，问得仔
细。在与企业负责人交谈中，
勾凤诚反复叮嘱企业负责

人，一定要围绕项目竣工投
产时间节点加快建设进度，
积极应对项目推进过程中出
现的难题，坚定解决的信心
和决心；当地党委政府负责
人要按照服务企业的相关要
求，不遗余力地帮助企业解
决项目推进过程中出现的困
难，想方设法加快项目推进
步伐扫清障碍。

据悉，三垛镇扬州艺漫
虾苗繁育项目总投资 1亿
元，今年 6月份开工，目前项
目已正式投产运行，第一批
种虾正在培育中，预计年产
罗氏沼虾苗种 20亿尾。江
苏泓亿环保设备生产项目
总投资 5亿元，目前项目已
开工建设，计划 2017年 7
月底竣工投产。汤庄镇江苏

绿塔环保设备制造项目总投
资 5亿元，预计在今年 12
月份竣工投产，项目竣工投
产后年产值 3.2亿元、销售
2.8亿元、利润 4600万元。
江苏路宝新能源汽车项目总
投资 1亿元，预计今年 12
月全面竣工投产，达产后年
产能约 1万辆。 3D打印材
料项目总投资 1亿元，预计
今年 12月竣工，竣工投产
后年产值达 1.6亿元。卸甲
镇华胜机电技改项目总投资
1亿元，目前有 45台套设备
已安装并投入使用，其余设
备正在订购中，预计春节前
可全面竣工投产。扬州康龙
环保设备技改项目，总投资
1.08亿元，力争明年上半年
投入生产。

潘学元主持召开高新区领导小组成员会议———

讨论高新区建设推进大会筹备方案等
本报讯 （记者 周雷森） 25日，市长潘学元主持召

开高新区领导小组成员会议，研究讨论江苏省高邮高新
技术产业开发区建设推进大会筹备工作方案，并就进一
步推进高新区建设提出要求。同时，研究加快建设区域产
业科技创新中心和创新型城市建设的政策措施，审议通
过《高邮市贯彻国家创新驱动发展战略纲要实施方案》
等。市领导王学峰、王永海、王薇出席会议。

在讨论上述事项时，潘学元要求，要建立健全创新型
企业培育机制，对新认定的高新技术企业，加大对企业研
发团队和人才的奖励力度，激发更多的创新元素，让高邮
成为高新技术产业发展和科研人才创业的集聚地，让高
新技术产业成为高邮经济的核心增长极。要围绕加快“三
站三中心”研发载体平台建设，通过资金奖励、政策扶持
等措施，引导企业建立院士工作站，邀请院士专家为企业
科技创新和产业升级提供技术支持，让院士专家研发成
果在企业转化，通过引进一位院士带起一个产业。同时，
鼓励支持企业建立研究生工作站、博士后科研工作站，帮
助企业解决技术攻关中存在的问题，为企业的技术进步
提供有力支撑；鼓励支持科技产业孵化中心、创业中心、
研发中心运营发展，采取市场化手段，通过补助、创投引
导、购买技术等方式，激发创新创业主体活力，推动“大众
创业、万众创新”。要进一步加大海内外高层次人才引进
力度，对引进的人才除了给予资金扶持、创业扶持、住房
补贴等方面的保障外，有条件的企业要在国内大中城市
和国外设立研发机构，重点吸纳国内外高层次研发人才
和团队。要完善专利资助奖励政策，重点支持企业发明专
利、国际专利的申请和授权，提升企业核心竞争力。要鼓
励企业围绕标准创新，参与制定行业标准、地方标准乃至
国家标准，抢占行业制高点，掌握“行业话语权”。加大对
企业品牌建设的政策扶持力度，引导企业牢固树立品牌
战略意识，高度重视品牌工作，加大品牌建设投入力度，
提升品牌力和企业软实力。图为勾凤诚在路宝新能源汽车生产车间调研。

我市组织收看收听全国安全生产电视电话会
本报讯（记者 王小敏）

27日下午，国务院安委会召
开全国安全生产电视电话会
议，传达贯彻落实习近平总书
记和李克强总理重要指示批
示精神，分析近期发生的安全
生产事故暴露出来的问题，部
署岁末年初安全生产工作。
副市长、市公安局局长高长
明，市政协副主席张拥军在我
市分会场收看收听。

会议要求，各地各部门要
举一反三，更加清醒地认识到
当前安全生产面临的严峻形
势；要深入开展安全生产大检
查，全面消除安全隐患，堵塞
安全漏洞；要坚持系统治理，
强化责任和制度的落实，全面

加强和改进安全生产工作。
就贯彻此次会议精神，高

长明要求，要以更强的责任感
和如履薄冰的严谨态度，牢固
树立安全生产“红线”意识；要
认真抓好会议精神的传达和
落实，认真制订安全生产大排
查、大检查工作方案，进行责
任倒查；要深刻吸取教训，突
出重点领域、重点行业的安全
隐患排查，不断增强预防安全
隐患和应对安全问题的能力，
全力做好岁末年初安全生产
工作。

全国安全生产电视电话会
议会后，省、扬州市分别召开安
全生产电视电话会议，进行安
全生产工作再动员再部署。

超

张新钢在全国文明城市创建工作督查推进会上强调———

坚决打赢创建全国文明城市攻坚战
本报讯（记者 管玮玮） 27日下午，市委、市政府

召开全国文明城市创建工作督查推进会，对全国文明城
市创建工作进行再动员、再部署、再推进。市委副书记张
新钢，市委常委、市纪委书记朱莉莉，市委常委、开发区党
工委书记、管委会主任赵广华出席会议。

张新钢在讲话中指出，要充分认识到“四城同创”的
重大意义，充分肯定“四城同创”取得的成果，充分认清
“四城同创”中存在的差距和不足。他说，近一段时期，通
过全市上下的通力协作，我市各项创建工作取得了显著
成效，城市面貌有了较大改善，但创建工作仍面临严峻形
势。从创建周期看，时间非常紧迫；从创建测评看，任务十
分艰巨；从创建标准看，难度不断加大。全市各地各部门
要充分认识创建全国文明城市工作的重要意义，在继续
保持原有好做法、好作风的基础上，以一着不让、趁势而
动的精神状态，全力抓好创建各项工作任务。

张新钢要求，面对当前我市创建过程中存在的各项
突出问题和薄弱环节，各责任部门单位和乡镇（园区）要
切实强化责任意识、结果意识和时点意识，以高度负责的
态度，限时做好相关问题的处理与整改。要积极优化工作
的方式方法，注重长效管理与集中整治、表彰与问责、扬
长与补短等全面结合，以更大的工作成效、更严的工作举
措、更高的工作要求，做好随时迎查、随时受评的各项准
备，确保我市真正打赢全国文明城市创建工作攻坚战。

朱莉莉会上要求，要动脑筋研究，花巧劲出大成效；
要针对点线面工作中存在的问题动真碰硬，抓好整改；要
学习创建指标体系，充分履行职责；要抓协调推进，强化
督查问责。

会上，市城管局、市监局、交警大队和高邮镇四家单位
作交流发言。会议还听取了安徽天秤测评咨询股份有限公
司《高邮市2016年10月份城市文明程度指数测评报告》
和我市赴江阴、宜兴、如皋等地学习考察的调研报告。

市长质量奖申报工作结束
6家企业成功入围

本报讯（通讯员 陶媛媛 实习记者 翟甜甜）日前，记
者从市市监局获悉，2016年度高邮市市长质量奖申报受
理工作已结束，全市共有6家企业入围。

据了解，入围 2016年度市长质量奖的 6家企业分
别是：江苏华能电缆股份有限公司、江苏承煦电气集团有
限公司、扬州十二粉黛生物科技股份有限公司、扬州亚光
电缆有限公司、江苏传艺科技有限公司、江苏金润龙科技
有限公司。我市市长质量奖设立于2010年，每年评选一
次，截至目前已经评审了6届，其中扬州宏远电子有限公
司于 2012年获得高邮市市长质量奖后又于 2014年荣
膺扬州市市长质量奖。

郭玉梅 摄


